



太田町長へ受賞を報告する舟山さん（右）

## 野生動物の保護に尽力 環境省から感謝状

福島県鳥獣保護管理員の舟山武継さんは6月6日、太田久雄国見町長に野生生物保護功労者表彰感謝状受賞の報告をしました。感謝状は15年以上にわたり野生生物の保護や狩猟者の指導に携わってきたことに対して贈られたものです。

舟山さんは、「これからも狩猟者の安全と野生生物の保護に努めていきたい」と抱負を述べました。



目録を手渡す川見代表（中央）と阿部会長（右）

## 社会福祉の向上に役立てて 桜歌謡会が町に寄付

桜歌謡会（阿部正幸会長）は6月7日、社会福祉に役立ててと、町に3万5千円あまりを寄付しました。

寄付金は、5月26日に開いた「第9回桜歌謡祭」の出演者や来場者から募ったものです。主催者代表の川見金吉さんと阿部会長が国見町役場を訪れ、太田久雄町長へ目録を手渡しました。



PRのため「くみももたん」も駆けつけました

## くみももたんと一緒に 「おいしい水、安全な水」をPR

6月1日から7日までの水道週間に合わせ、国見町では6月7日、コープマート国見店とハンドラッグ国見店で広報活動を行いました。

この取り組みには、「くみももたん」も駆けつけ、水道に対する理解と関心を深めてもらおうと、店を訪れた人たちにパンフレットなどを配り「おいしい水、安全な水」をPRしました。



奉仕作業に取り組んだ青年部のみなさん

## 地域のみなさんに感謝を込めて 国見町商工会青年部が奉仕作業

国見町商工会青年部（齋藤仁志部長）は「商工会の日」の6月10日、国道4号国見パーキングでゴミ拾いを行いました。

「青年部の活動は地域のみなさんに支えられて成り立っています。日頃の感謝の気持ちを込めて取り組みました」と齋藤部長。

青年部のみなさんは、広いパーキングの路肩や植え込みに捨てられたゴミを丁寧に拾いました。



みんなで協力して植えました

## “花”を通して思いやりの心を 国見小学校で“人権の花運動”

国見小学校園芸委員会の児童17人が6月13日、人権擁護委員のみなさんと「人権の花運動」に取り組みました。

この運動は、みんなで花を育てることを通して思いやりの心と人権思想を育むもので、児童らはマリーゴールドやベゴニアなどの花苗をプランターに植え付けました。



募金を呼びかける委員と「くみももたん」

## みんなで緑を守ろう 緑の募金協力を呼びかけ

国見町緑化推進委員会（太田久雄会長）は5月24日、JR藤田駅前緑の募金活動を行いました。

この日、太田会長をはじめとする委員会委員の他に「くにみももたん」も参加。駅の利用者に募金の協力を呼びかけました。

家庭募金（町内会）や企業募金などを含めた募金総額は52万2,865円でした。みなさんのご協力ありがとうございました。



旧小坂村産業組合石蔵の内部を見学

## 地域の魅力を再発見 小坂の歴史を探訪

小坂まちづくりの会（小坂和也会長）主催の小坂歴史探訪会が6月1日、町内外から多くの人たちが参加して行われました。

国登録有形文化財「旧小坂村産業組合石蔵」の見学と福島県立美術館の早川博明館長による「若沖の芸術プラス」講演の二本立て。参加者は小坂地区の歴史を再認識したり、早川館長の講演に熱心に耳を傾けていました。



竹田福島北警察署長（左）に要望書を手渡す太田会長

## 安心安全な町づくり 信号機の早期設置を要望

交通事故死者ゼロの記録を更新中の国見町交通対策協議会（太田久雄会長）は6月3日、福島北警察署を訪れ、竹田正人福島北警察署長に国道4号への信号機早期設置を要望しました。これは、町内を縦断する国道4号の拡幅工事で交通状況が大きく変わり、重大事故の発生が懸念されるために行ったものです。



迫力ある演奏と演技で入所者の皆さんを魅了

## 音楽で楽しいひとときを 県警音楽隊演奏会

福島県警音楽隊が6月5日、特別養護老人ホーム国見の里で演奏会を開きました。

西部警察のテーマや古関裕而作曲のなじみのある曲を迫力いっぱい演奏しました。また、演奏に合わせてカラーガードが見応えのある演技を披露し、華を添えました。入所者と家族のみなさんは、楽しいひとときを過ごしました。



日頃の練習の成果を発揮して頑張ってください

## がんばるソフトボールスポ少を応援 国見ライオンズクラブが協賛

国見ライオンズクラブ（岩崎賢治会長）は6月5日、国見ソフトボールスポーツ少年団主催の国見カップ団長杯ソフトボール大会に協賛するため、2万円を贈りました。

協賛金の贈呈は、まごころサービス国見センターで行われ、岩崎会長から大沼政和団長と大沼玲那主将へ手渡されました。大沼主将は団員が感謝のこぼれをつづった色紙を岩崎会長へ贈りました。